



X



Post mit Herz

Gemeinsam gegen einsam

Auch in diesem Schuljahr wollen wir als Schulgemeinschaft ein Zeichen der Nächstenliebe setzen. Mit der Initiative „Post mit Herz“ haben wir die Möglichkeit, einer sozialen Einrichtung zu Weihnachten eine kleine Freude zu bereiten. Diese Einrichtungen freuen sich auf eure Post mit Herz: Das Seniorenheim Stella Vitalis in Goslar (Niedersachsen) <https://www.stellavitalis.de/standort/stella-vitalis-seniorenzentrum-in-goslar/> und das Pflegeheim Maria Stadler Haus in Haar (Bayern) <https://msh-haar.de/>

1

EINFACH MITMACHEN

Besorgt euch mindestens 1-2 schöne Weihnachtskarten und bringt sie mit. Am besten packt ihr noch ein paar schöne Stifte und/oder Sticker ein.



GEMEINSAM KARTEN SCHREIBEN

Entweder zuhause, vielleicht auch in einer Klassenleiterstunde oder Vertretungsstunde, ansonsten im Raum der Stille ab dem 10.12.25. Dort gibt es zusätzlich Schreib- und Bastelmaterial und zusammen gestalten wir unsere Karten.

2



3

UND ABSCHICKEN

Am 17.12.25 ist Einsendeschluss. Die Karten werden gesammelt und gebündelt von Frau Lang eingeschickt. Die Einrichtung übergibt eure Karten und zeugt den Empfängern:innen, dass jemand an sie denkt. Viel Zeit bleibt uns leider nicht, also legt am besten direkt los. Viel Spaß beim Schreiben und toll, wenn ihr dabei seid!



Winteraktion bis zum 17.12.2025

WO? Im Raum der Stille

WANN? Montags, mittwochs, donnerstags & freitags
immer 11.30 – 12.15 Uhr



Was, wenn ich mitmachen will, aber es nicht schaffen, vorbeizukommen?

Du kannst jederzeit deine beschriebene Karte bei Frau Lang im Fach abgeben.